

您现在的位置: [首页](#)»[师资队伍](#)»[系列](#)»[电子信息系](#)»

### 陈媛媛 Chen YuanYuan

作者: 计算机与信息工程学院 | 发布日期: 2017-03-17 14:53:00 | 阅读次数: 2181



姓名: 陈媛媛

部门: 北京工商大学计算机与信息工程学院电子信息系

职称职务: 副教授

主要研究领域: 半导体光电子学

主讲课程: 电工电子学 电路与电子技术

教育背景:

2006.7—至今 北京工商大学信息工程学院任教

2001.9—2006.6 中国科学院半导体所获工学博士学位, 微电子学与固体电子学专业

1997.9—2001.7 吉林大学物理学院获理学学士学位。光信息科学与技术专业

获奖及荣誉:

主要学术成果:

参与完成国家“973”, “863”项目。以第一作者发表论文十余篇, 其中SCI、EI检索论文8篇, CSCD检索论文5篇

联系方式: 68985506; chen.yy@163.com

**Name:** CHEN yuanyuan

**Academic Posts:** associate professor

#### Research Interests

Semiconductor optoelectronics

**Teaching courses :** Electrics and Electronics, Electrocircuit and Electronics Technology

#### Professional Experiences

2010-now, Associate Professor, College of Computer and Information Engineering, Beijing Technology and Business University

2006-2010, lecturer, College of Computer and Information Engineering, Beijing Technology and Business University

#### Education

2001.9—2006.6 Ph.D. degree in microelectronics and solid electronics from the Institute of Semiconductors, Chinese Academy of Sciences

1997.9—2001.7 B.S. degree in Optical information science and technology from Jilin University

#### Awards & Honors

#### Selected Publications

Published more than 10 papers

#### Contact

Phone +86-10-68985506

E-mail: chen.yy@163.com

地址: 北京市海淀区阜成路33号北京工商大学计算机与信息工程学院 邮编: 100048 电话: 68985285 E-Mail: jsjxy@pub.btbu.edu.cn  
版权所有 北京工商大学计算机与信息工程学院